



2月9日（火） 入居者さんとの意見交換会

春分の候、皆様ますますご健勝のこととお慶び申しあげます。施設では、今年も入居者さまと施設長、事務長、看護師、栄養士、介護士など各部署の職員が参加しての意見交換会を開催しました。内容は、日頃より入居者の皆さんが思っておられることや、困っていること、何かしてみたいことなど自由に発言し、施設の生活において、少しでも楽しく、その人らしい生活が送れるように改善していけたらと考え、和やかな雰囲気意見を発表できる場をと、開催しました。入居者さまの意見としては、やはり一番多かった意見は、毎日のお食事についての意見が多くありました。メニューであったり嗜好品のことやおやつに至るまで次から次へと発表されました。施設でも希望に応じたメニューをこれからも提供し、季節に応じたお食事やバイキングなどもどんどん企画していこうと考えています。職員に対しての厳しい意見もみられましたが、私たちも、貴重な意見を真摯に受け取め、反省し改善していきます。また、『ありがたい』や、『感謝しています』の声も伺うことができたので、大変嬉しく感じました。これらの意見を糧に各部署とも連携し、活気ある楽しみのある施設を目指していきたいと思ひます。また、家族様におかれましても、季節の変わり目なので、くれぐれもご自愛下さい。



●特養



節分に豆まきをしました♪
赤鬼も青鬼も なんだか今年の
鬼さんは 優しくて 豆代わり
のお手玉を投げるのが 可哀相
な気がしたそうですよ*(^-^)*
最後は仲良く記念撮影でした
鬼さん また来てねー！！

2月3日(水) 節分豆まき



絵手紙クラブで 絵の具やクレヨンで
描かれた鬼さんたちです。上手いでしょ～



姫路福祉保育
専門学校の皆
さんとお化粧
クラブに参加
しました♪
とても
いい笑顔です。

春ですね♪プランターで季節の花や野菜の苗を育てます！

日ごとに暖かさを感じるようになる3月、花の便りも聞こえてきそうなこの時期、入居者さまと一緒に、プランターに花の苗を植えようと企画しています。入居者さまの中には花の会でもおなじみですが、草花に興味を持たれる方が多く、毎日観察できるところで、ご自身で育てられた花の成長を見ることは、日々の楽しみであり、意欲にもつながります。また、陽光に当たりながら、外の空気や季節にふれる事で五感も刺激され、季節感を失わないことは、施設で生活される高齢者にとって大切なことです。日常生活の場と少しでも違う環境に出ることで、気持ちもリフレッシュされると思います。

今後の成長記録も報告していきますので、ご期待ください。



●ショートステイ

3月の予定

- リハビリ体操
- レクリエーション
- ・歩行訓練
- ・塗り絵・ペン習字・折り紙・脳トレ・珠算検定
- ・上下肢の運動



2月の思い出



鬼は～外♪福は～内
♪
皆様に沢山の幸せが
訪れます様に☆



●グループホーム

3月の予定



- | | |
|-------------------|-------------------|
| 2日(水) 習字クラブ | 21日(月) 散髪 |
| 5日(土) 笑いヨガ | 23日(水) 花の会 |
| 8日(火) 避難訓練(消防署合同) | 25日(金) アロマセラピー |
| 10日(木) 花の会 | 28日(月) 体操レクリエーション |
| 14日(月) 上映会クラブ | 30日(水) 習字クラブ |
| 16日(水) 陶芸クラブ | |

「節分の日」
には、豆まきや
巻き寿司作りを
しました。又、
フェイシャルエ
ステも体験「気
持ち良か～」♪

2月の思い出



●姫路・勝原ホーム

3月の予定

- | | |
|---------------------|----------------|
| 1日(火) 絵手紙クラブ | 16日(水) 陶芸クラブ |
| 5日(土) 笑いヨガ | 17日(木) 買物外出 |
| 8日(火) 避難訓練(網干消防署合同) | 22日(火) 散髪 |
| 上映会クラブ | 23日(水) 花の会 |
| 9日(水) お誕生日会 | 24日(木) 散歩 |
| 10日(木) 散歩 | 25日(金) アロマテラピー |
| 11日(金) 介護業務一日体験講座 | |
| 14日(月) お化粧品クラブ | |

習字クラブ 毎週水曜日
リハビリ 毎週木曜日

選択メニュー

- | | |
|--------|----------|
| 3日(木) | ひな祭りメニュー |
| 10日(木) | 誕生日会メニュー |
| 15日(火) | 寿司バイキング |



3月のお誕生者

- 西田さま
- 田中さま
- 三木さま
- 安原さま



“インフルエンザ・ノロウィルス感染予防について”

今年に入ってから面会時のインフルエンザ・ノロウィルス感染予防対策にご協力いただき、ありがとうございます。今年は例年に比べて流行が長引くとの予想もでているようです。現在のところ入居者様もお元気に過ごされておられますが、もうしばらくの間は注意が必要です。うがい・マスク等実施よろしくお願ひします。今後落ち着きみられましたら、散歩外出などボランティアさんとの交流会もどんどん実施したいと思ひます。皆様も無理のないようご注意ください。

編集 姫路・勝原ホーム 広報委員会 (担当: 河野・繁田・渡邊)
電話 079-273-1311
ホームページ <http://www.katuhara.or.jp/>